

#BADEN-WÜRTTEMBERG #SENIOREN 11. Juli 2024

# Seniorentag in Freiburg: Pflegeberatung und Vorsorge im Fokus für unsere Mitglieder

Der Seniorentag in Freiburg am vergangenen Donnerstag bot unseren Mitgliedern im Casino Milz wertvolle Einblicke und Unterstützung rund um das Thema Pflege. In gemütlicher Atmosphäre bei Kaffee, Kuchen und einem späteren Vesper, begrüßte Günter Sattler, Vorsitzender der Ortssenorenleitung Freiburg, die anwesenden EVG-Mitglieder.



Besonders freute er sich über die Anwesenheit von Frau Voss und Frau Zunder von Compass, die als Referentinnen einen aufschlussreichen Vortrag zur Pflegeberatung hielten.

Die Referentinnen erklärten die Funktion und Bedeutung von Compass, einer unabhängigen Pflegeberatung für alle Privatversicherten und deren Angehörige. Auch gesetzlich Versicherte, wie Förderer des Bahnsozialwerks, können die kostenlose Beratung zu Pflegethemen in Anspruch nehmen.

Pflegeberatungen wie Compass erfüllen den gesetzlich geregelten Anspruch auf Pflegeberatung gemäß § 7a SGB XI im Auftrag aller privaten Pflegeversicherer.

So können Pflegeberatungen eine umfassende Unterstützung für Pflegebedürftige und deren Angehörigen kostenneutral wahrnehmen. Die Beratungsgespräche können telefonisch, per Videogespräch oder vor Ort erfolgen. Compass hilft zum Beispiel dabei, sich in der komplexen Pflegelandschaft zu orientieren, konkrete Pflegesituationen zu organisieren oder sich auf die Pflege vorzubereiten. Auf Wunsch können sich Ratsuchende auch anonym beraten lassen.

Frau Voss und Frau Zunder betonten die Wichtigkeit einer gründlichen Vorbereitung auf den Besuch des Pflegegutachters. Sie empfahlen zum Beispiel Arztberichte, den Medikamentenplan und eine neutrale Person bereitzuhalten. Ein Pflegetagebuch, in dem alle Pflegevorgänge dokumentiert werden, sei ebenfalls sehr hilfreich. Nach dem informativen Vortrag beantworteten die Referentinnen zahlreiche Fragen der anwesenden Mitglieder. Themen wie die Beantragung von Pflegeleistungen, der Umgang mit Pflegegutachten und die Organisation der häuslichen Pflege wurden ausführlich besprochen. Günter Sattler dankte den Referentinnen herzlich für ihren wertvollen Beitrag.

Neben der Pflegeberatung waren auch die Vorsorgedokumente ein wichtiges Thema. Die Möglichkeit, eine Vorsorgevollmacht oder ein Testament zu erstellen, wurde erläutert. EVG-Mitglieder mit Familienrechtsschutz können diese und weitere Dokumente über den Dokumentenassistenten der DEVK ohne zusätzliche Kosten nutzen. Bei Fragen wendet euch gerne an eure zuständige Geschäftsstelle.

Der Seniorentag in Freiburg war ein voller Erfolg und bot unseren Mitgliedern wertvolle Informationen und praktische Hilfestellungen zur Pflege und Vorsorge. Durch Veranstaltungen wie diese sehen wir, wie wichtig die Unterstützung und Beratung für unsere Seniorinnen und Senioren ist.